

le gouverneur WANG HIAO et arrivant dans le Ho Tchoung, il était rejoint par WANG KO, gendre de Li K'o-young et fils adoptif de WANG TCHOUNG-JOUNG, dont le fils et successeur à P'ou Tcheou, WANG TCHOUNG-YING mourut à cette époque (884). Le frère de Wang Hing-yu, WANG HING-YO fuyait de TOUNG Tcheou; leur cadet, WANG HING-TCHE, capitaine des gardes de l'empereur, essayait de lui persuader de quitter la Cour et de se retirer à Pin Tcheou à laquelle LO TSIUEN-KOUAN préférait FOUNG-SIANG; au milieu de ces discussions, Wang Hing-yo et les complices des trois gouverneurs obligeaient Tchao Tsoung à abandonner Tch'ang Ngan et à passer à Che men tchen. Après des querelles entre les rebelles et la mort de Wang Hing-yu, la guerre finit grâce à la bravoure de Li K'o-young que l'empereur reconnaissant créa prince de Tsin du premier ordre, titre renouvelé de la principauté de l'époque des Tcheou, Tsin, dont la capitale était T'ai Youen fou; LI TSOUN-SIN, LI HAN-TCHE, KO YU, principal conseiller de Li K'o-young, et quelques autres encore, qui avaient pris une part active à la répression de la rébellion, furent également récompensés. Li K'o-young était désireux d'écraser également Li Meou-tchen pour en finir avec les rebelles, mais les conseillers de l'empereur redoutant l'influence de ce chef et l'importance que prendraient les Cha T'o, s'opposèrent à ce dessein.

L'élévation de Li K'o-young, ce Turk plus fidèle aux T'ang que les Chinois, excita la jalousie de certains gouverneurs de province qui sollicitèrent mais en vain le titre de prince, que ne justifiaient en aucune manière des services éclatants. En particulier TOUNG TCHANG, originaire de Hang Tcheou, administrateur des six *tcheou* formant le gouvernement de Yue Tcheou, dans le Tche Kiang, au sud du Ts'ien Tang, demanda le titre, qui lui fut refusé, de prince de Yue; malgré les avis de quelques conseillers sages qui furent mis à mort, cet ambitieux personnage prit le titre d'empereur à Chao Hing fou du Tche Kiang (première lune de 895); sa carrière fut courte; privé de tous ses emplois, il fut remplacé par Ts'ien Lieou, ancien chef de